

CAMBIOS EN ESTE CANAL DE YOUTUBE, SWARUU OFICIAL, Y UNA SORPRESA (ESPAÑOL)

Published 17 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Gracias por pasar por aquí. Espero que estén todos felices y bien hoy. Soy Mari.

Mi equipo Taygeteano y yo hemos decidido hacer algunos cambios interesantes en la forma en que publicaremos los vídeos de ahora en adelante, y quería explicarlos y compartirlos con todos ustedes.

Como habrán notado, desde hace más de un año y hasta ahora, he estado publicando videos todos los días, primero en inglés y luego al día siguiente en español. Los videos se publican primero en inglés simplemente porque es el idioma en el que elegí escribir porque es el que mejor domino de estos dos. Y esto le da a mi equipo el resto del día para traducir el texto y transformarlo en un archivo de audio hablado. Los audios en inglés los hago yo misma, como ya saben, y también estoy supervisando la traducción final al español, que también es uno de los idiomas que conozco.

Como una semana está compuesta por 7 días, que es un número impar, esto significa que cada vez que se publique un video en uno u otro idioma, se alternará el día de la semana, provocando confusión y desorganización. Así que hemos decidido publicar dos vídeos el miércoles, uno en cada idioma y sobre el mismo tema. Así el resto de la semana siempre habrá días fijos en los que se publique un tema en cada idioma, y esto significa que habrá un video más, pasando de siete a ocho videos por semana.

El horario para los idiomas y los nuevos videos será el siguiente: el lunes, inglés; luego, el mismo tema el martes en español. Después, dos videos sobre el mismo tema el miércoles. Luego, el jueves, video en inglés nuevamente, y el viernes, video en español de nuevo. Los dos videos que se publicarán el miércoles, y en ambos idiomas, serán de corta duración o de la duración adecuada al tema que nos ocupa. Hay muchos conceptos que creo que deberían tener su propio video, aunque sea corto. También servirán como material de referencia fácil de encontrar para comprender otros vídeos que se publicarán en los próximos días.

Estos videos cortos no serán del tipo de los cortos de YouTube. Solo hice dos de ellos en el pasado y no me gustaron por muchas razones. En primer lugar, los encontré tan difíciles de hacer como los de tamaño completo, así que no les veo ningún sentido. Y en segundo lugar, no me gusta alimentar a la humanidad con periodos de atención cada vez más cortos, aunque sé que todos los que escuchan mi material no entran en esa categoría.

Por lo tanto, puedo reutilizar algunos de los conceptos y piezas de información más importantes de videos recientes o pasados, especialmente aquellos que creo que es necesario tener en cuenta o que creo que pueden ser difíciles de entender para la mayoría de los espectadores. Su duración dependerá de cada tema, pero podrán variar desde 2 minutos hasta lo que sea, incluidos los de tamaño completo, por lo que no tendrán una duración fija. Espero que les gusten.

Entonces, aquí viene la sorpresa. El sábado volverá a hacerse en inglés y el domingo en español, pero ambos siempre estarán programados como estrenos. Mi equipo Taygeteano en CIC que me ayuda en todas mis tareas con este canal de YouTube, me ha informado que se lo están pasando muy bien interactuando y hablando entre ustedes en el espacio de tiempo que está abierto el chat antes de que comience el estreno de un video. Y como el ambiente allí es agradable y positivo, hemos decidido dejarles siempre los fines de semana para poder interactuar entre ustedes.

La sección de comentarios en todos los demás vídeos permanecerá cerrada, al menos por ahora, pero seguimos pensando que es mejor no abrirlos porque los Taygeteanos me hicieron prometer que no miraría ningún mensaje directamente, ya que quieren mantenerme protegida de cualquier cosa mala entrante.

Y esto me lleva a hablar de mensajes en general. Como todos saben, escribo el día antes de que se publique un video en inglés, y tardo varias horas en terminar un tema, aunque escribo rápido y soy muy eficiente. Luego debo procesar el texto para poder convertirlo en un archivo de audio en inglés, y luego debo hacer el video desde cero con un software especial, renderizarlo, y luego mi equipo me da la imagen de portada que hicieron para finalmente poder subirlo a YouTube.

Este proceso a veces me lleva todo el día, por lo que me sería imposible responder los mensajes de todos ustedes. Sé que esto es triste, pero es una imposibilidad física porque necesito tiempo para escribir y estar descansada para poder ser creativa e ingeniosa con la información que puedo compartir con todos ustedes diariamente. Sin embargo, mi equipo de CIC compartirá conmigo algunos de sus hermosos mensajes de apoyo, y les agradezco a todos por ellos, ya que me hacen feliz y me dan la motivación y energía perfecta para continuar escribiendo y con el resto de mi trabajo.

De la misma manera, quiero agradecerles a todos por sus amables y súper útiles donaciones. Como dije antes, todos ustedes nos cambian la vida, a mí y a todos. Están haciendo que esto sea posible porque nos están ayudando a resolver nuestras necesidades, y esto nos mantendrá aquí en el futuro.

Como muchos de ustedes saben, escribo como si estuviera hablando, al menos la mayor parte del tiempo, y no me permiten usar mi voz real. La Federación injustamente nos lo prohíbe. Siempre estoy tratando de mejorar la calidad de las voces que uso. No estoy del todo satisfecha con la de inglés, pero es la mejor que puedo encontrar ahora. En cuanto a la voz en español, todos estamos bastante contentos con ella. Pero incluso si pudiera usar mi voz real, no podría usarla todo el tiempo, porque sería bastante difícil escribir y grabar un video con tanta frecuencia como lo hago. Así que incluso entonces, este tipo de voz aún puede ser útil. Sin embargo, todavía tengo la esperanza de que en un futuro cercano pueda encontrar una manera de usar mi voz real.

En cuanto a las imágenes y pequeños videoclips que uso en mis videos, son los mejores que mi equipo y yo podemos encontrar para cada tema, porque la mayoría están bajo derechos de autor y son inutilizables. En ocasiones, y si tenemos tiempo suficiente, utilizaré unos hechos especialmente para ilustrar con detalle de lo que hablo lo mejor posible. El problema es el cronograma super apretado en el que estoy publicando mis videos, y no quiero espaciarlos más porque hay mucho para compartir con todos ustedes. Podemos manejar este ritmo de publicación, pudiendo incluso agregar un video más cada semana.

Para mayor claridad, y por último, así es como se publicarán los videos: los vídeos en inglés se publicarán los lunes, miércoles, jueves y sábados. Los videos en español se publicarán los martes, miércoles, viernes y domingos. Así, cada idioma tendrá un total de cuatro vídeos a la semana. Espero que los disfruten.

Y, por último, una nota sobre el canal de YouTube en inglés. No he podido terminar de configurarlo por nuevos requisitos de YouTube que son difíciles de cumplir desde la órbita. No descarto ese canal, pero por ahora me veo obligada a continuar en ambos idiomas en este. Como siempre, gracias por ver mi video, darle like y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu